



HOMETOURS

EUROPA

## EUROPA DORADA PLUS

22 Días / 2 Comidas

**SALIDAS 2018**

05 Mayo – 26 Mayo

15 Septiembre – 06 Octubre

### RECORRIDO DIA A DIA

#### DÍA 1. ECUADOR- MADRID

Salida en vuelo de Iberia a Madrid. Noche a bordo.

#### Día 2: MADRID (MP)

Llegada a Madrid y traslado al hotel. Resto del día libre para disfrutar de los muchos rincones de esta bella capital, visitar la Plaza Mayor o recorrer sus características “tascas”. **Cena** y alojamiento.

#### Día 3: MADRID (AD)

Desayuno. Visita panorámica de lo más destacable de la capital del Reino de España, ciudad llena de contrastes, en la que con nuestro guía local conoceremos las Plazas de la Cibeles, de España y de Neptuno, la Puerta del Sol, la Gran Vía, Calle Mayor, exterior de la Plaza de toros de las Ventas, calle Alcalá, Paseo del Prado, Paseo de la Castellana, etc. Tarde libre para recorrer las numerosas zonas comerciales de la ciudad o tomarse un descanso en algunas de las numerosas terrazas que salpican la ciudad, disfrutando de la animación callejera de Madrid y como broche de oro de este día en la noche podrá asistir opcionalmente a un tablao flamenco donde conoceremos las raíces musicales del arte español. Alojamiento.

#### Día 4: MADRID (AD)

Desayuno. Día libre para conocer alguno de sus museos y si lo desea puede realizar una completísima visita opcional a Toledo, cuya riqueza cultural viene marcada por la ejemplar convivencia que existió en esta ciudad entre las civilizaciones cristiana, hebrea y musulmana. Realizaremos un recorrido en autobús por el perímetro de la ciudad, desde el que tendremos una espléndida vista general de su patrimonio artístico y pasaremos por sus callejuelas y plazas más emblemáticas, incluyendo la entrada al interior de la Catedral, considerada como una de las obras maestras del arte español. Alojamiento.

#### Día 5: MADRID - BURDEOS (MP)

Desayuno. Salida hacia tierras castellanas, atravesando el Sistema Central y pasando junto al Desfiladero de Pancorbo, para tras recorrer el País Vasco y la reserva natural de Las Landas, llegar a la Burdeos, la capital de la región francesa de Aquitania, famosa por poseer uno de los puertos fluviales más importantes de Europa y por sus excelentes vinos. **Cena** y alojamiento.

#### Día 6: BURDEOS - CHAMBORD - PARÍS (AD)

Desayuno. Salida hacia el Valle de Loira, tierra de acogida de Leonardo de Vinci y donde se encuentran los más famosos castillos renacentistas franceses. Tiempo libre para la visita del Castillo de Chambord, mandado construir a mediados del siglo XVI por Francisco I para ser utilizado como pabellón de caza y que se alza en el corazón de una zona forestal rodeada por 31 kms de muralla. Llegada a París. Tour opcional de París Iluminado, donde podremos descubrir una ciudad considerada por muchos la más bella del mundo. Recorreremos sus plazas, la Isla de la Cite, el Barrio Latino, los campos Elíseos, La Torre Eiffel iluminada, las avenidas repletas de lujo, el río Sena, etc. Alojamiento.

---

Informes y ventas: reservas2@hometours.com.ec

Telf:(593) 3325374// (593)3325375 // (593) 983326035 Facebook: Agencia de Viajes Hometours Av.

Shyris y Portugal Edificio Cosmopolitan Parc Piso3 oficina 3A

#### **Día 7: PARÍS (AD)**

Desayuno. Visita panorámica: las Plazas de la Concordia y de la Opera, los Campos Elíseos, el Arco de Triunfo, Barrios Latino y de St-Germain, Bulevares, etc. **Los pasajeros deben retornar por su cuenta al hotel si no toman la excursión opcional.** En la tarde visita opcional al Museo del Louvre, antigua residencia real y hoy en día uno de los mayores museos del mundo, junto con el Hermitage de San Petersburgo, el Metropolitan de Nueva York o el Prado de Madrid, y donde se encuentra una colección artística, que va desde las obras maestras de la antigüedad, como la Venus de Milo o la Victoria de Samotracia hasta la revolucionaria Pirámide de acero y cristal realizada por el arquitecto chino-estadounidense Ieoh Ming Pei, y también conoceremos los Apartamentos de Napoleón. Por la noche, asistencia opcional al cabaret Le Lido. Alojamiento.

#### **Día 8: PARÍS (AD)**

Desayuno. Día libre. Podrá conocer con nuestro guía local opcionalmente el Palacio de Versalles y sus jardines, que aunque comenzado por Luis XIII, quien quiso crear un palacio sin igual fue Luis XIV, el cual embelleció y amplió del edificio primitivo, mandando construir, entre otras salas, la Galería de los Espejos, sin duda la sala más impresionante, y que sirvió como escenario para la firma del Tratado de Versalles. Destacan así mismo la capilla, los salones de la Paz y de la Guerra, las habitaciones del rey y la Cámara de la Reina, que se conserva tal y como la dejó María Antonieta al abandonar el palacio en 1789. Fue símbolo de la monarquía francesa en su esplendor y el modelo para las residencias reales en toda Europa. En la tarde visita opcional al famoso Barrio Latino, centro de la vida intelectual parisina y escenario de la revolución de Mayo del 68, seguidamente visitaremos el interior de la Catedral de Nôtre Dame, lugar de coronación de reyes y emperadores, y que sirvió de inspiración para obras literarias como "El Jorobado de Nôtre Dame" de Víctor Hugo y, por último, podrá conocer París desde otro punto de vista dando un relajante paseo en Bateau - Mouche por el Sena. Alojamiento.

#### **Día 9: PARÍS – CRUCERO POR EL RHIN - FRANKFURT (AD)**

Desayuno. Salida a través de la región de la Champagne-Ardenes, en cuya capital Reims, eran coronados los reyes de Francia. Llegaremos a Alemania y realizaremos un agradable crucero por el Rin, mientras contemplamos poblaciones, viñedos y castillos característicos de la región de Renania, donde nos encontramos. Desembarque y continuación a Frankfurt, capital financiera de Alemania, que durante dos siglos, fué lugar de coronación de los emperadores del Sacro Imperio Romano Germánico. Alojamiento.

#### **Día 10: FRANKFURT - NUREMBERG - PRAGA (AD)**

Desayuno. Salida hacia Núremberg. Tiempo libre para conocer su casco antiguo con el Castillo Imperial, los barrios de San Sebald y San Lorenzo, la Hauptmarkt (Plaza del mercado principal) con la "Schöner brunner" (Bella Fuente) y la Frauenkirche (Iglesia de N<sup>a</sup> Señora), el Hospital del Espíritu Santo, etc. Posibilidad de efectuar una visita opcional guiada. Continuación a Praga. Alojamiento.

#### **Día 11: PRAGA (AD)**

Desayuno. Visita panorámica: el Barrio Judío, Plaza de la Ciudad Vieja con el Ayuntamiento, las Iglesias de San Nicolás y Santa María de Týn, el Puente de Carlos, la Plaza Wenceslao, etc. **Los pasajeros deben retornar por su cuenta al hotel si no toman la excursión opcional.** Resto del día libre para seguir descubriendo la ciudad, sin olvidar tomarse un descanso en una de las típicas cervecerías pragueñas o asistir al teatro negro o al de marionetas Si lo desea, para tener una idea completa de la ciudad, podrá realizar una visita opcional de Praga Santa: El Castillo de Praga con la Catedral de San Vito y el palacio Real Viejo, lugar donde prendió la chispa de la Guerra de los 30 Años, tras la defenestración de los nobles; el Callejón Dorado, etc. Alojamiento.

#### **Día 12: PRAGA (OPCIONAL A KARLOVY VARY) (AD)**

Desayuno. Día libre para terminar de recorrer la ciudad. Si lo desea, también puede hacer una excursión opcional a Karlovy Vary, ciudad-balneario que adquirió una gran importancia durante el siglo XIX en que se convirtió en punto de encuentro de la alta sociedad en busca de tratamientos termales y lugar de descanso de grandes artistas, como Strauss o Beethoven, entre otros. Destacan las bellísimas columnatas construidas alrededor del río Teplá para que los visitantes pudieran realizar paseos y beber el agua termal estando protegidos de las inclemencias del clima. Alojamiento.

#### **Día 13: PRAGA - BUDAPEST (AD)**

Desayuno. Salida hacia Hungría, atravesando Bohemia y Moravia, dos de las regiones históricas de la República Checa y Eslovaquia, país independiente desde 1.993 y cuya capital, Bratislava, fue capital de Hungría durante la ocupación de este país por el imperio otomano. Llegada a Budapest. Alojamiento.

---

Informes y ventas: reservas2@hometours.com.ec

Tel:(593) 3325374// (593)3325375 // (593) 983326035 Facebook: Agencia de Viajes Hometours Av.

Shyris y Portugal Edificio Cosmopolitan Parc Piso3 oficina 3A

#### **Día 14: BUDAPEST (AD)**

Desayuno. Visita panorámica de lo más destacado de la capital de Hungría: Plaza de los Héroes y su maravilloso conjunto escultórico, el Parque Municipal, la Avenida Andrássy y considerada como la más bella de Budapest repleta de palacios y palacetes, los Puentes de las Cadenas, Isabel y Margarita, el Barrio de Buda con sus pintorescas calles con edificios neobarrocos, el exterior de la Iglesia de Matías, el Bastión de los Pescadores con magníficas vistas del Parlamento, de Pest y del Danubio, etc. **Los pasajeros deben retornar por su cuenta al hotel si no toman la excursión opcional.** Tarde libre para seguir descubriendo esta ciudad, paseando por sus zonas comerciales o visitando alguno de sus balnearios de aguas termales. En la noche podrá realizar opcionalmente un romántico paseo por el Danubio y asistir a un Goulash Party (cena típica amenizada con un espectáculo folklórico de música húngara). Alojamiento.

#### **Día 15: BUDAPEST - VIENA (AD)**

Desayuno. Salida a través de la Llanura Panónica hacia Viena. Llegada y visita panorámica de la ciudad, conoceremos entre otros lugares la monumental Ringstrasse, avenida de más de 5 kilómetros de longitud donde se encuentran algunos de los edificios más significativos de Viena y que representa la máxima expresión del estilo historicista: El Parlamento, la Ópera, la Iglesia Votiva, los Museos de Historia del Arte y de la Historia Natural el Ayuntamiento, la Bolsa etc. También pasearemos por el corazón peatonal de la ciudad agrupado en torno a la catedral de San Esteban, donde realizaremos una parada para visitarla libremente y además veremos entre otros lugares los patios del Palacio Imperial de Hofburg, la calle Kärntner Strasse y el Graben con la Columna de la Peste, etc. Resto del día libre. Alojamiento.

#### **Día 16: VIENA (AD)**

Desayuno. Día libre para conocer otras zonas de la ciudad como el Prater con la Noria Gigante, la iglesia de San Carlos Borromeo o descansar en alguno de sus 50 cafés clásicos como el Central, el Sacher o el Landtmann, o si lo desea se realizará una visita opcional de la Ópera, inaugurada en 1869, con D. Giovanni de Mozart y del Palacio de Schönbrunn, residencia estival de la familia imperial, donde residieron María-Teresa, Francisco-José y Sissi, y que sirvió de escenario al Tratado de Viena y al encuentro entre Kennedy y Krushchev, en plena guerra fría. En la noche le proponemos asistir de forma opcional a un concierto vienes en el que se interpretarán las piezas más representativas de la tradición musical europea, entre las que se encuentran los vals más conocidos. Alojamiento.

#### **Día 17: VIENA - VENECIA (AD)**

Desayuno. Salida hacia el sur de Austria, para tras recorrer las regiones de Estiria y Carintia, atravesar los Alpes Dolomitas, que con sus amplios valles cubiertos de bosques y prados, nos adentran en la región de Trentino - Alto Adige, nuestra puerta de entrada a Italia y siguiendo el curso del río Adige, llegaremos a nuestro hotel en la Región del Véneto. Alojamiento.

#### **Día 18: VENECIA - FLORENCIA (AD)**

Desayuno. Salida hacia el corazón de Venecia, donde llegaremos en barco privado, admirando la cúpula de Santa María de la Salud, el majestuoso exterior del Palacio de los Dogos, y la Piazzetta, que da acceso a la Plaza de San Marco. Tiempo libre que podrá aprovechar para perderse por sus canales, sus calles y sus secretas plazas, donde encontrará infinitos detalles que hacen que Venecia sea una ciudad única en el mundo. Si lo desea se realizará una excursión opcional en la que además de un romántico paseo en góndola por los canales venecianos, se conocerá el interior de la Basílica de San Marco y / o un paseo junto a nuestro guía local por la llamada "la Venecia Escondida", conociendo los rincones más pintorescos de esta ciudad. Abandonaremos Venecia para dirigirnos seguidamente hacia Florencia. Salida a Florencia, capital de Toscana y cuna del Renacimiento y hoy en día uno de los principales centros artísticos del mundo. Alojamiento.

#### **Día 19: FLORENCIA - ASÍS - ROMA (AD)**

Desayuno. Visita panorámica: el Duomo de Santa María del Fiore, con su maravillosa cúpula realizada por Brunelleschi y que sirvió de modelo a Miguel Ángel para realizar la de San Pedro en el Vaticano, el campanario, construido por Giotto, el Baptisterio con las famosas Puertas del Paraíso de Ghiberti, el Ponte Vecchio, la Plaza de la Signoria con el Palazzo Vecchio y su conjunto estatuas y fuentes de una gran riqueza artística etc. Tiempo libre para conocer los famosos mercados florentinos. Salida hacia Asís. Tiempo libre para visitar las Basílicas, con los magníficos frescos, realizados por Giotto y Cimabue, y la tumba del santo. Continuación a Roma y tiempo libre que podrá aprovechar para recorrer esta milenaria ciudad, que es, un testimonio vivo de su gran pasado histórico como representan su veintena de obeliscos, traídos en su mayoría directamente de Egipto y en la que se encuentran algunos de los monumentos más famosos del mundo. Alojamiento.

---

Informes y ventas: reservas2@hometours.com.ec

Tel:(593) 3325374// (593)3325375 // (593) 983326035 Facebook: Agencia de Viajes Hometours Av.

Shyris y Portugal Edificio Cosmopolitan Parc Piso3 oficina 3A

### Día 20: ROMA (AD)

Desayuno. Visita panorámica en la que pasaremos por las orillas del Tiber, la Avenida de los Foros, la plaza de Venecia, El Coliseo, el Circo Máximo, Trastevere. . **Los pasajeros deben retornar por su cuenta al hotel si no toman la excursión opcional.** Resto del día libre o posibilidad de realizar una visita opcional a los Museos Vaticanos con la Capilla Sixtina y la Basílica de San Pedro. Tarde libre o si lo desea podrá realizar una interesantísima excursión que de la mano de nuestro guía local, podrá enlazar los momentos más importantes de la historia de la “Ciudad Eterna”, ya que por un lado conoceremos el interior del edificio más representativo de la Roma Imperial y autentico símbolo de la ciudad, El Coliseo, que nos transportará en la historia para sentir el poder de la que fue la “Capital del Mundo Antiguo” y a continuación esta interesante visita opcional, nos llevará, dando un salto en el tiempo, a “La ciudad de las Plazas y las Fuentes”, como se denomina a la Roma surgida durante la época del Barroco, movimiento artístico bajo el que se crearon encantadoras fuentes y plazas, gracias al mecenazgo de las grandes familias romanas y a las obras de autores de la talla de Bernini o Borromini e inmortalizadas en numerosas películas. Alojamiento.

### Día 21: ROMA (OPCIONAL A POMPEYA, NÁPOLES Y CAPRI) (AD)

Desayuno. Día libre. Si lo desea, también tendrá la posibilidad de realizar opcionalmente una excursión en la que nos dirigiremos a la región de Campania, visitando Pompeya y los magníficos restos arqueológicos de esta ciudad romana parada en el tiempo por la erupción del Vesubio en el año 79 d. C; seguida de una breve panorámica de Nápoles, capital de la región, y cuyo centro histórico ha sido declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Por último, visitaremos la isla de Capri, antiguo refugio de emperadores y punto de encuentro de la alta sociedad, con Marina Grande, los farallones, las grutas, etc. (Incluye almuerzo en Capri). Alojamiento.

### Día 22: ROMA - ECUADOR (D)

**Desayuno.** A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de Iberia a Quito. **FIN DEL VIAJE**

### INCLUYE

Boleto aéreo UIO-MAD// ROM –MAD- UIO con IBERIA.  
Traslado Aeropuerto – Hotel – Aeropuerto  
Alojamiento en categoría Economy  
Desayuno diario Buffet  
2 Cenas indicadas en el itinerario.  
Seguro de Asistencia en destino (no aplica para visado)  
Guía acompañante durante todo el viaje.  
Guías locales en español en las visitas indicadas en el itinerario  
Impuestos aéreos  
Impuestos Ecuatorianos

### NOTAS

El precio que se indica al inicio del paquete de 4199 corresponde a una habitación triple.

## ABONO DE USD 300 POR PASAJERO PARA CONFIRMAR CUPO

PRECIOS POR PAX – USD					
SALIDAS	SIMPLE	DOBLE	TRIPLE	TERCERA EDAD	NIÑO
05 – 26 Mayo 15Sep – 06 Oct	4750	4199	4199	4099	3999

### ITINERARIOS DE VUELO

RUTA	VUELO	HORARIOS
UIO-MAD	IB6454	20H40 14H05+1
ROM-MAD	IB3239	07H40 10H15
MAD-UIO	IB6453	12H35 16H30

Informes y ventas: reservas2@hometours.com.ec

Telf:(593) 3325374// (593)3325375 // (593) 983326035 Facebook: Agencia de Viajes Hometours Av.

Shyris y Portugal Edificio Cosmopolitan Parc Piso3 oficina 3A

**VENDE DESDE ECUADOR CON MEJOR PRECIO:  
VISITAS OPCIONALES MAS RECOMENDADAS A UN PRECIO SPECIAL**

<b>VISITAS OPCIONALES</b>
<b>TOLEDO (MEDIO DIA)</b>
<b>ILUMINACIONES PARIS (VISITA NOCTURNA)</b>
<b>MUSEO DE LOUVRE (MEDIO DIA)</b>
<b>VERSALLES (MEDIO DIA)</b>
<b>KARLOVY VARY CON ALMUERZO (PRAGA)</b>
<b>CONCIERTO DE VALSES (VIENA)</b>
<b>PASEO EN GONDOLA</b>
<b>MUSEOS VATICANOS (MEDIO DIA)</b>
<b>NAPOLIS CAPRI POMPEYA (DIA COMPLETO)</b>

<b>PVP</b>	<b>EFFECTIVO</b>
<b>\$ 714.00</b>	<b>\$ 678.00</b>

**CONDICIONES GENERALES**

- \* **ABONO DE USD 300 POR PASAJERO PARA CONFIRMAR CUPO / (ABONO NO REMBOLSABLE)**
- \* **VISADOS:** Es RESPONSABILIDAD del pasajero llevar su documentación en regla, pasaporte, visados.
- \* Tomar nota que en los programas hay visitas opcionales que no están incluidas en el precio y deben ser compradas directo en destino.
- \* **NO INCLUYE PROPINAS PARA GUIA ACOMPAÑANTE Y CONDUCTOR. BASE DE 15 EUROS PARA CHOFER Y 15 EUROS PARA GUIA POR PERSONA**
- \* Precios sujetos a disponibilidad y a cambio hasta el momento de realizar la reserva en firme.
- \* Los pasajeros al finalizar las visitas panorámicas incluidas en el programa deben regresar por su cuenta al hotel.
- \* El equipaje autorizado para el vuelo internacional es de 1 maleta de 23 Kgs c/u.

**PROMOCION ESPECIAL 5% DE DESCUENTO CON PAGO EN  
EFFECTIVO O CHEQUE.**

**La información del presente programa es orientativa solicite a su agencia de  
viajes oferta personalizada para disponer del PRECIO FINAL.**